



„Elvis“ verspricht, eine gute Show abzuliefern.

FOTO: KBI

ERINNERUNGEN AN DIE 60ER

Auch Elvis kommt zur Party

ESCHLKAM. Zu einem besonderen Musikevent laden die Musikkapelle „Die Torries“ und der Gasthof zur Post am Samstag, 29. September, 20 Uhr im Postsaal in Eschlkam ein.

Geboten ist eine 60er Jahre Tanzparty mit Show von „Elvis Presley – The King“. Das „Duo Torries“ spielt Musik von Interpreten wie den Beatles, Simon & Garfunkel, The Shadows und mehr. Dabei werden sicherlich schöne Erinnerungen an Jugendzeiten lebendig. Höhepunkt des Abends ist ein Auftritt von „Elvis Presley, dem King of Rock nRoll“, der mit seinem unver-

gleichlich guten Gesang und seiner Show das Publikum begeistern wird. Dazu ist der 60er Jahre-Kleidungsstil erwünscht und gern gesehen. Der Gasthof zur Post bietet Getränke und Speisen an, die bereits in den „60ern“ hipp waren.

Gäste, die im Stil der 60er Jahre gekleidet sind, erhalten einen Elvis-Begrüßungskoktail gratis. Eintrittskarten zu fünf Euro (Abendkasse sieben) sind erhältlich im Gasthof zur Post, Telefon (0 99 48) 227 und bei Getränke Penzkofer, (0 99 48) 9 40 60. Eintritt ist ab 18.30 Uhr, Beginn 20 Uhr. (kbi)